

## Rencontre des élèves de la 3<sup>e</sup> Défense avec Marvin Yamb

Le mercredi 4 mai les élèves de la 3<sup>e</sup> Défense ont eu l'occasion de rencontrer le réalisateur Guyanais Marvin YAMB.

Ils ont pu visionner son court métrage consacré au trafic de cocaïne via les mules intitulé « Le goût du calou ».

Les élèves connaissaient déjà cette problématique spécifique à notre territoire et ont trouvé ce film très réaliste. Ils ont en effet compris les raisons qui poussent certaines personnes à enfreindre la loi et à traverser l'Atlantique chargés de drogue. Ces personnes sont souvent faciles à convaincre par les narcotrafiquants car elles manquent d'argent et ne voient plus d'autre manière de s'en sortir.

Cette œuvre leur a également permis de comprendre les enjeux et les risques encourus par les mules. En effet, le danger judiciaire est omniprésent mais il est loin d'être le plus important car ces individus risquent leur vie.

Suite à la diffusion du court-métrage, Marvin YAMB est resté pour échanger avec les élèves. Il leur a longuement parlé de son parcours professionnel et personnel en donnant de nombreuses anecdotes.

En effet, Marvin YAMB a eu un parcours de vie atypique : il a connu la rue, il a été professeur des écoles ... mais il a toujours poursuivi son rêve : faire du cinéma ! Cet objectif s'est réalisé grâce à une rencontre fortuite à l'aéroport, le réalisateur de la série Guyane Kim Chapiron. Ce dernier a accepté qu'il travaille avec lui sur la première saison qui évoque une autre problématique de notre territoire : l'orpaillage illégal.



Il a ensuite apporté des conseils aux élèves pour les motiver au sujet de leur futur. Il leur a dit que « peu importe les difficultés de la vie il faut toujours se battre pour ses rêves et ne pas avoir peur de se créer des opportunités ».

Sa générosité ne s'est pas arrêtée à ses conseils car il a accepté de laisser à la classe toute sa base de données comprenant ses courts-métrages.

Les élèves remercient ce réalisateur pour cet échange bienveillant et enrichissant.

Les élèves remercient également leurs professeurs Madame Bretos et Madame Cariou pour cette rencontre.